

Un gazoduc syrien est attaqué à la bombe par des extrémistes



Damas, 16 juin, (RHC/PL).- Plusieurs explosions ont endommagé un gazoduc sur la localité de Herud, à moins de 40 kilomètres au Nord-est de Damas, la capitale syrienne.

Un communiqué du ministère du Pétrole et des Ressources minérales précise que ce gazoduc ravitaille les centrales électriques qui desservent Damas et ses alentours.

Un incendie de grandes proportions a éclaté sur un des tuyaux qui mènent le gaz jusqu'à Herud.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/97055-un-gazoduc-syrien-est-attaque-a-la-bombe-par-des-extremistes>



Radio Habana Cuba